

当行は、「地域密着・地域貢献」を経営理念として、従来より地域社会の発展と文化の創造をお手伝いすることが当行の使命であるとの考えに基づき、地域との共生をめざしております。そのため、預金、貸出金などの本来業務による資金面やコンサルト面などの総合的な金融支援とあわせ、地域の教育・文化活動などの支援や地域行事・奉仕活動への参加など、ソフト面からのバックアップにも積極的な姿勢で取り組んでおります。

“おきぎんIR説明会”の開催

おきぎんIR説明会は、地域の皆さまとより良い関係を築くことを目的に当行の経営ビジョン等を説明するもので、地域の取引先・株主等を対象に県内7カ所(那覇市(2回)・宜野湾市・沖縄市・名護市・石垣市・宮古島市)で開催し約1,100名のご参加がありました。説明会では、

各役員が平成24年度の業績をはじめ、経営方針や地域活性化への取り組みなどについて説明を行った後、「お客さまふれあいミーティング」と題して、懇親会を行い地域の取引先や株主との親睦を深めました。当行は、今後も積極的な情報開示に努めてまいります。

おきぎんカトレアクラブ

おきぎんカトレアクラブは、当行の創立45周年を記念して発足し、主に企業先のお客さまを対象に、事業経営に資する各種情報をご提供することで、企業・地域の皆さまの発展を支援しております。皆さまのお陰を持ちまして当クラ

ブは平成23年7月10日に10周年を迎え、会員企業数も1,000社を越えております。今後も、金融・経済の動向や企業経営、消費、流通等をテーマにした講演会を開催するなど、より良い情報のご提供に努めてまいります。

長寿日本一復活キャンペーン

沖縄県では、都道府県別平均寿命調査(平成25年公表)において「女性は1位から第3位に下落、男性は26位から30位に下落」との公表を受け、各地で「健康・長寿の島おきなわ」の復活に向けてさまざまな活動が実施されています。

当行は、地域に根ざす金融機関として、こうした地域の取り組みに積極的に賛同し、支援すべく、平成15年7月より「長寿日本一復活キャンペーン」を実施しております。これまでにウォーキング大会や講演会等、地域のイベントへ積極的に参画しております。



おきぎんふるさと振興基金

財団法人おきぎんふるさと振興基金は、当行の創立35周年を記念して設立され、地域の将来を担う新たな産業の創出や、伝統文化の継承・発展等に取り組む方々に対しまして助成金により活動の支援を行っております。平成24年度は10先、総額5,000千円の助成を行いました(これまでの助成先総数216先、助成総額142,200千円)。当行は、今後も県内はもとより他府県、海外にいたるまでさまざまな分野で沖縄の発展に尽力されている皆さまを支援してまいります。



地域社会貢献活動への取り組み

◆スポーツ事業への協賛

当行は、地域スポーツの活性化と振興を図ることを目的に、「おきぎんカトレアカップ九州ママさんバーボール大会沖縄県予選」、「おきぎんJカップ沖縄県ジュニアサッカー大会」などへ特別協賛しております。また、全国でも屈指の実力を誇る当行バーボール部による「バーボール教室」を開催するなど、さまざまな形で県内のスポーツ振興へ向けた活動を支援しております。

